
16 Pièces

500 m²

Réf. W-02U6TY

3 990 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Imposante  bâtisse  en  pierres  sur  un  parc  d'oliviers  et  de  cyprès  aux

portes du village, comme un manoir  en dehors du temps, conçue par

André Svetchine, l'architecte de la mythique Colombe d'Or à St Paul de

Vence.Le bâtiment principal abrite 5 chambres et 5 salles de bains, un

salon  triple,  une  cuisine  immense  chargée  de  noms  célèbres  de  la

gastronomie  qui  y  sont  passés.La  maison  de  gardien  abrite  trois

appartements  et  des  terrasses.Datcha,  belle  piscine,  restanques

séculaires,  terrasses  et  caves.Activités  tertiaires  possibles

(hébergement d'apprentis et formation en cuisine gastronomique par ...

Imposing  stone  building  on  a  park  of  olive  and  cypress  trees  at  the  gates  of  the

village, like a manor outside of time, designed by André Svetchine, the architect of

the  legendary  Colombe  d'Or  in  St  Paul  de  Vence.The  main  building  houses  5

bedrooms  and  5  bathrooms,  a  triple  living  room,  a  huge  kitchen  loaded  with

famous  names  in  gastronomy  who  have  visited  there.The  caretaker's  house

comprises  three  apartments  and  terraces.Dacha,  beautiful  swimming  pool,

centuries-old  terraces,  terraces  and  cellars.Possible  tertiary  activities

(accommodation for apprentices and training in gourmet cooking for ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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